

■ Besonderer Gottesdienst in Kappel

Gospel Singers performen Cohens „Halleluja“

KAPPEL-GRAFENHAUSEN Das Lyrix@church Team der Seelsorgeeinheit Rust hatte zu einem besonderen Gottesdienst in die Pfarrkirche St. Cyprian und Justina in Kappel eingeladen: Es wurde der Song „Hallelujah“ von Leonard Cohen vorgestellt und dessen Text in Beziehung zur Bibel gesetzt. Das Lyrix@church Team, das den Gottesdienst leitete, machte es mit der Vorstellung des weltweit bekanntesten Pop-Songs aus dem Jahr 1984 spannend, indem es den Namen des Liedes zunächst nicht nannte. Nach den ersten Akkorden der Gospel Singers im stimmungsvoll beleuchteten Altarraum war den zahlreichen Besuchern aber sofort klar, um welches Lied es sich handelte. Die beeindruckende Darbietung des englischen Stücks durch den Chor wurde für die Besucher zeitgleich übersetzt. Elisabeth Henn ging in ihrer Überleitung zur Bibel danach auf das Wort „Halleluja“, das aus dem Hebräischen kommt und „Lobet Gott“ heißt.

BZ



Der Altarraum war stimmungsvoll beleuchtet.

FOTO: VERANSTALTER